



#VAPORMÉXICO

# Llaman a 'gran convocatoria'

## CANDIDATO PARA 2024 NO TIENE QUE SER PANISTA COMO TAL: MOREIRA

POR ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que el candidato presidencial de la alianza Va por México que conforman con PAN y PRD, no salga forzosamente de las filas del panismo, pues señaló que debe ser resultado de una amplia convocatoria en donde participen hombres y mujeres de los tres partidos y de la sociedad civil, aunque no descartó que sea de extracción blanquiazul.

"El proceso para una buena selección de un buen candidato a la presidencia puede ser un panista, pero tiene que ser una gran convocatoria para que los mejores hombres y mujeres de PAN,

PRI, PRD o de la sociedad sean los que encabecen la búsqueda, siglados por el PAN, sí, o es por el PAN, o es por el PRD o es por el PRI, pero eso no quiere decir que el PAN, el PRI o el PRD los ponga" recalcó el coordinador parlamentario en su programa en redes sociales *Con Peras, Manzanas y Naranjas*.

Lo anterior, luego de que el pasado jueves los dirigentes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, relanzaron la alianza Va por México.

Durante el anuncio, los dirigentes señalaron que el PAN estará a cargo de la coordinación para la elección de los candidatos para la elección presidencial de 2024, sin embargo, la dirigencia priísta coincidió que no será forzosamente un candidato presidencial de extracción panista.

Por ello, Moreira, reiteró que para la elección del candidato presidencial de Va por México deberá salir electo luego de una amplia convocatoria y consensos, pues son todos los actores políticos dentro de la coalición y con la sociedad civil. ●

4

MESES SE DISTANCIARON PAN Y PRD DEL PRI.

9

ENTIDADES RENEVAN GOBERNADOR EN 2024.

1

**CAMINO POR ANDAR**

• El jueves pasado se anunció la coalición entre PAN, PRI, PRD en Coahuila y Edomex.

2

• Los candidatos para la elección de 2023 en Coahuila y Edomex serán de extracción priísta.

3

• El proceso para la elección presidencial de 2024 inicia en septiembre de 2023.